## **Bolzplatz-Sanierung am Baunsberg ist gestartet**

Maßnahme ist ein Schlüsselprojekt im Integrierten Handlungskonzept für das Wohngebiet



Der bei Kindern und Jugendlichen im Wohngebiet Baunsberg beliebte Bolzplatz wird saniert.

Seit Anfang der Woche laufen im Wohngebiet Baunsberg die Bauarbeiten zur Sanierung des Bolzplatzes. Der bestehende Bolz- sowie der Basketballplatz an der Akazienallee in direkter Nachbarschaft zur Friedrich-Ebert-Schule waren ein sehr wichtiges Thema bei der Befragung der Kinder, Jugendlichen und auch Eltern im Rahmen des Beteiligungsprozesses "Stadtteilforschung Baunatal" im Jahr 2015. Vor allem der Bolzplatz bedarf einer grundlegenden Sanierung. Aufgrund seiner großen Bedeutung für die jungen Stadtteilbewohner wurde das Projekt im Integrierten Handlungskonzept für das Wohngebiet Baunsberg als eines der Schlüsselprojekte aufgenommen.

Der Platz wurde im Jahr 2002 auf Wunsch von Kindern und Jugendlichen als einfacher Rasenplatz mit zwei fest installierten Bolzplatz-Toren auf einer vorher landwirtschaftlich genutzten Fläche in einfacher Bauweise errichtet. Aufgrund der hohen Nutzungsintensität ist die Spielfläche nun in einem desolaten Zustand. Im Rahmen der grundlegenden Erneuerung werden ein guter Unterbau und eine neue Rasenoberfläche mit entsprechender Drainage geschaffen. Im Ergebnis einer intensiven Abstimmung fiel die Entscheidung auf einen Hybridrasen, der ganzjährig bespielbar und wetterfest ist. Damit wird



Auch der unterhalb gelegene Basketballplatz ist sanierungsbedürftig, die Arbeiten beginnnen voraussichtlich im Herbst.

dem Bedürfnis der Kinder und Jugendlichen des Wohngebiets nach ganzjähriger sportlicher Betätigung Rechnung getragen. Neben der Erneuerung der Spielfläche wird auch die Zaunanlage ergänzt und werden Sitzgelegenheiten am Spielfeldrand geschaffen.

In den Sommerferien erfolgte bereits die notwendige Kampfmittelsondierung, die im Ergebnis unproblematisch war. Nach dem Ende der Bauzeit müssen sich Kinder, Jugendliche und Eltern aber noch gedulden. Dann braucht der neue Hybridrasen Zeit zum Anwachsen, dabei handelt es sich um einen robusten Naturrasensportbelag, verstärkt durch künstliche Fasern. Voraussichtlich im Frühjahr 2018 kann der Platz zur Nutzung freigegeben werden.

## Basketballplatz-Sanierung folgt

Noch in diesem Herbst wird voraussichtlich auch der Basketballplatz saniert. Die Asphaltfläche ist inzwischen sehr uneben, beschädigt und nur noch schwer bespielbar. Neben einer neuen Asphaltdecke wird die Zaunanlage ergänzt und die Körbe ausgetauscht. Zudem werden die vorhandenen Sitzgelegenheiten als Reste eines Unterstandes am Rande des Basketballfeldes überarbeitet.